
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº256/2024

Requer informações ao Poder Executivo 
sobre a construção do canteiro central da 
Avenida Tiradentes com início na APAE 
até a Avenida Monte Castelo.  

Senhoras Vereadoras, 
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar todas as dúvidas e 
reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e transparência do seu trabalho 
parlamentar;

CONSIDERANDO que a mobilidade urbana é um aspecto crucial para a qualidade de 
vida nas cidades, influenciando diretamente a rotina dos cidadãos e o funcionamento dos 
serviços. No entanto, projetos de infraestrutura, como a construção do canteiro central na 
Avenida Tiradentes, podem prejudicar essa mobilidade;

CONSIDERANDO que durante o período de construção do canteiro, está ocorrendo 
interrupções no fluxo de tráfego, desvios de rotas e congestionamentos nas vias próximas, 
causando transtornos para motoristas, passageiros de transporte público e até mesmo 
pedestres; 

CONSIDERANDO que há recursos financeiros envolvidos para a construção do canteiro 
central citado; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa 
Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações: 

1. Qual é o objetivo principal por trás da construção do canteiro central na 
Avenida Tiradentes?

2. Quais são os benefícios esperados da construção do canteiro central em 
termos de mobilidade urbana, segurança viária e qualidade de vida dos moradores?

3. Como a construção do canteiro central afetará o fluxo de tráfego na Avenida 
Tiradentes e nas áreas adjacentes?

4. Quais são os recursos financeiros alocados para este projeto e como esses 
recursos estão sendo utilizados?

5. Existe algum plano para integrar o canteiro central com outros projetos de 
melhoria urbana na área?

6. Como será feita a manutenção do canteiro central após a conclusão da 
construção?

7. Quais são as medidas planejadas para garantir a acessibilidade para pedestres 
e ciclistas ao longo da Avenida Tiradentes após a conclusão do projeto?

8. Os moradores locais foram informados e consultados sobre o progresso e os 
impactos da construção do canteiro central?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de abril de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 2 de abril de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=HC0JK9PS77DSWX2Y, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: HC0J-K9PS-77DS-WX2Y
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